

ou doivent posséder une connaissance approfondie de tout ce qui concerne le Tiers-Ordre, cet opuscule serait insuffisant ; à toutes ces personnes il faut le grand Manuel.

Le prix exceptionnel de *cinq centins* (5 cts) ne permettant qu'à peine de couvrir les frais de l'impression, les dépositaires n'expédiront par la poste pas moins de 20 exemplaires à la fois. Les frais de port d'une commande au-dessous de 20 seraient à la charge du destinataire, c'est-à-dire *un centin* (1 ct) par exemplaire.

S'adresser à M.M. Cadieux et Derome, libraires, 1603, rue Notre-Dame, Montréal : ou aux Franciscaines Missionnaires de Marie, 180, Grande Allée, Québec.

---

Echos d'un pèlerinage Franciscain. — Un magnifique pèlerinage a été effectué le 12 Août par nos Frères et nos Sœurs de Québec, au Sanctuaire du Cap de la Madeleine et à Trois-Rivières où reposent les restes de notre Bien aimé Frère Didace. La nouvelle d'un succès aussi complet nous a grandement réjouis, mais nullement étonnés. Étant connus le zèle si intelligent du Révérend Directeur et la ferveur des deux Fraternités de la Métropole, il n'est pas de merveille qui puisse nous surprendre.

Le jour du départ était tout-à-fait franciscain, puisqu'il est consacré à la mémoire de Ste Claire, la glorieuse Fille de Notre Père S. François.

Les vapeurs *Pèlerin* et *Ste Croix* chargés de transporter les 1200 pèlerins laissèrent le quai à six heures : force fut au Directeur, le R. P. Perron, de refuser plus de 400 personnes qui désiraient aussi se rendre au Cap de la Madeleine.

Ce concours prodigieux était dû au zèle du Directeur et à une visite du R. P. Frédéric, gardien du Sanctuaire qui, vendredi dernier, vint à Québec et engagea fortement les fidèles à prendre part à ce pieux pèlerinage, les assurant qu'ils rencontreraient ainsi les vues du Saint Père, qui vient de recommander à la chrétienté et le Tiers-Ordre de S. François et la dévotion à Notre-Dame du Saint-Rosaire.

Aucun Sanctuaire ne pouvait plus convenablement être choisi pour un pèlerinage de ce genre, que celui du Cap de la Madeleine consacré depuis 1694 au culte de la Ste Vierge sous le vocable de Notre-Dame du Saint Rosaire.